

DEPORTES

Villanueva de la Fuente dilució el Trofeo Diputación de ciclismo

Redacción

El gran nivel de los catorce equipos y la calidad de los ciclistas fueron nota característica del IV edición del Trofeo Diputación de Ciclismo Categoría Junior, que se celebró los días 14 y 15 de agosto en las localidades de Castellar de Santiago y Villanueva de la Fuente. Cabe destacar entre las escuadras participantes que dos eran de Ciudad Real, el FENAVIN y el Rualje-Aira de Tomelloso. El resto procedían de di-

versos puntos de la geografía nacional, concretamente tres equipos de Andalucía, cuatro de Madrid, uno de Murcia y cuatro de la Comunidad Valenciana.

La celebración del Trofeo Diputación de Ciclismo Categoría Junior se celebraba en el Campo de Montiel sin una orografía de grandes desniveles pero sí se consideraba "rompe piernas", por lo que hace que la prueba se prevea muy dura.

En la primera jornada de Castellar, se pasaba por Torre-

nueva, recorriéndose el circuito dos veces hasta un total de 84 kilómetros, por carreteras estrechas y sin descanso.

La segunda jornada la etapa era de 120 kilómetros, partiendo de Villanueva de la Fuente y pasando por Montiel y Albaladejo para terminar de nuevo en Villanueva de la Fuente. El circuito constaba de tres vueltas de 40 kilómetros cada una.

El paso de los competidores fue arropado por los vecinos de las poblaciones.



El equipo del Albaladejo C.F. ha vuelto a dejar bien alto el pabellón de esta localidad, dado que este año se volvió a adjudicar el Trofeo Diputación Fútbol que organizó la institución provincial. Los jugadores albaladejeños se impusieron en la edición del torneo por la zona del Campo de Montiel.

Hasta 81 deportistas menores participaron en catorce equipos de fútbol sala y baloncesto

Albaladejo fomenta a nivel local el deporte escolar

Redacción

Albaladejo acogió el III Campeonato Local de Fútbol Sala y Baloncesto 'Santiago Apóstol', con el objetivo de mejorar el grado de bienestar en la población infantil y compensar el vacío deportivo que causa en los jóvenes el finalizar el Campeonato Regional del Deporte en edad Escolar. También se busca fomentar las prácticas deportivas que tan estrechamente van ligadas a unas condiciones de vida saludable. En la cita participaron 81 menores que con su participación y esfuerzo, hicieron de este campeonato un gran éxito. Hubo catorce equipos: en categoría benjamín tres de fútbol sala; en alevín-infantil, cuatro más de fútbol sala; otros tantos de fútbol sala en cadete; y tres equipos infantil-cadete femenino de baloncesto.



El equipo representante de la localidad de Alcubillas se alzó con el título de campeón del Maratón de Fútbol Sala para Veteranos del Campo de Montiel, que tuvo lugar en la localidad de Villanueva de los Infantes. La cita competitiva de carácter comarcal tenía lugar en las instalaciones deportivas infantiles durante los pasados días 11 y 12 de septiembre. La competición estuvo muy disputada, haciendo gozar a los deportistas de su adecuado estado de forma para participar en la cita deportiva.



El fútbol sala femenino hizo maratón en V. de los Infantes

Redacción

En septiembre tenía lugar en Villanueva de los Infantes una nueva edición del Maratón Femenino de Fútbol-Sala en categoría absoluta. Una cita ineludible para el deporte femenino de la comarca, que este año contaba con cinco equipos, cuatro de la localidad y el restante procedente de Almagro.

El torneo se disputó en varias fases. Tras la primera ronda, la clasificación quedó encabezada por las infantas Nova Junior, seguidas del equipo almagreño y en tercera posición el joven equipo de Infantes, Cristalería Degar. La final, que enfrentaba a las visitantes con el equipo local Nova Junior, se decantaba con claridad a favor de Almagro, por un contundente 7-0.

Alcubillas acogió una exitosa ruta cicloturística

Redacción

A mediados de agosto se celebró en Alcubillas, con gran éxito, una nueva edición de la Ruta Cicloturística. El número de participantes rubricó el incremento que se experimenta año tras año, siendo una cita muy demandada en la localidad. La ruta partió del Parque Municipal, recorriendo varios caminos rurales, efectuando una parada para el avituallamiento y posterior retorno al punto de encuentro. Acompañó a los participantes en todo el recorrido el grupo de Protección Civil de la localidad vecina de Cózar.